

# Sparkassen-Spende ermöglichte Anschaffung von Klappstühlen

Die 80 Stühle sollen unter anderem beim Juesseefest und bei den „Herzberger Samstagen“ genutzt werden.

**Herzberg.** Das Herzberger Blasorchester unter der Leitung von Matthias Müller ist „Deutscher Meister Blasorchester“ (wir berichteten). Seit dem immer mehr Herzberger ihr Interesse an dieser Musik entdeckt haben und mitspielen, ist die Mitgliederzahl auf mehr als 80 Musiker angewachsen. Ein kleines Problem war seitdem das Fehlen von ausreichend Sitzgelegenheiten.

Dass die Orchestermitglieder bislang ihre eigenen Sitzgelegenheiten unter anderem zum Auftritt bei den „Herzberger Samstagen“ auf dem Marktplatz mitbrachten, konnte auf Dauer keine Lösung sein.

## Im Alten Rathaus eingelagert

Beim Auftritt des Blasorchesters am vergangenen Samstag auf dem Marktplatz konnten Bürgermeister Lutz Peters und Mathias Melzer, der Vorsitzende des MTV Herzberg, Erfreuliches bekanntgeben: Dank einer Spende von der



**Matthias Müller, Lutz Peters und Mathias Melzer (v.l.) mit einem Musterstuhl.**

Foto: Paul Beier

Sparkasse Osterode konnten vom MTV 80 Klappstühle beschafft werden, die im Alten Rathaus eingelagert werden. Sie sollen nicht nur vom MTV beim Juesseefest, sondern auch vom Herzberger Blasorchester und anderen bei Veranstaltungen der „Herzberger Samstage“ auf dem Marktplatz genutzt werden können. *bei*